

# Message analytique du Recteur de l'Université Technique et Professionnelle du pays aux élites et aux universitaires concernant les événements de Gaza.

A l'occasion de la commémoration de l'anniversaire de l'épopée historique du 13 Aban, la journée de la confrontation à l'arrogance mondiale face aux incidents de Gaza, Dr. Erfan Khosrovian a soumis un message analytique aux élites et aux universitaires Iraniens.

Selon la Direction Générale des Relations Publiques de l'Université, le message analytique du Recteur de l'Université Technique et Professionnelle est le suivant :

**Au nom de Dieu Clément et Miséricordieux**

## La mission historique des universitaires par rapport à la question palestinienne

L'un des signes qui montrent le déclin de la civilisation d'un mouvement dans le système mondial est l'apparition de contradictions évidentes dans ses fondements, ses objectifs et ses valeurs. Aujourd'hui, le système de démocratie libérale, dont la base principale est de garantir le droit à la liberté de l'humanité, est en pratique empêtré dans des contradictions fondamentales et des problèmes majeurs que même la gouvernance des médias et ses intervenants locaux, régionaux et mondiaux ne peuvent complètement dissimuler.

La relation de l'Amérique, comme le berceau de la civilisation occidentale, avec le problème actuel du monde, la question palestinienne, est la preuve de ces grandes contradictions. La fondation de tous les gouvernements et de tous les pouvoirs au monde entier, ce sont les bases et les idées. Le système intellectuel et les élites occidentales doivent répondre des catastrophes humanitaires inédites et des événements de ces jours-ci à Gaza. Les universitaires des pays qui soutiennent le régime d'occupation devraient se demander si les comportements et les politiques de leurs gouvernements ne constituent pas un déshonneur historique pour eux?

Est-ce que la ligne d'action du gouvernement américain dans le génocide du peuple palestinien opprimé a-t-elle été décidée par les élites des universités américaines ? L'université, qui est une institution de résolution de problèmes, n'a-t-elle pas la capacité de résoudre le problème palestinien ? Ne semble-t-il pas que le gouvernement américain à l'aide de la censure, alimente son appareil d'analyse d'élite avec des données non authentiques? Les élites et les universitaires occidentaux peuvent-ils avoir une réponse aux défis suivants ?

La participation active de l'Amérique au massacre de près de 3 000 enfants, 2 000 femmes et de nombreux innocents en moins d'un mois n'est-elle pas une contradiction fondamentale ? Les attaques avec une arme non conventionnelle offerte par l'Occident contre l'hôpital Al-madani à Gaza, ont entraîné le martyre de centaines d'hommes et d'enfants innocents, n'est-elle pas une contradiction fondamentale ? Le blocage de la bande de Gaza et l'interdiction de l'entrée des premiers secours, de la nourriture et des médicaments pour sauver des innocents ne sont-ils pas un crime historique ?

Comment se fait-il qu'avec l'arrivée du Président Américain dans les territoires occupés palestiniens, l'intensité des attaques contre les femmes et les enfants de Gaza augmente ?

Pourquoi le Président des États-Unis et les chefs des gouvernements britannique, français, et ailleurs, devraient-ils qualifier de terroristes le peuple palestinien opprimé, qui réclame le droit de vivre dans sa patrie?

Le gouvernement américain, qui a créé le groupe terroriste sous le nom d'ISIS par ses dirigeants, a-t-il le pouvoir de qualifier de terroristes les véritables propriétaires d'un territoire ?

Et de nombreuses questions qui occupent l'esprit des personnes libres et consciencieuses du monde entier ces jours-ci. Aujourd'hui, la jeune élite universitaire devrait étudier l'histoire du régime occupant dans les territoires palestiniens. Il ne faut pas se méprendre sur les données censurées de l'appareil analytique d'élite. Aujourd'hui, c'est une occasion unique pour les élites et les universitaires de remplir leur mission historique en faveur de l'humanité, de l'honneur, de la chevalerie et de la liberté.

Il est donc attendu :

- Les élites et les universitaires demandent à leurs gouvernements, prêts à lutter contre la population de Gaza, d'empêcher la poursuite du génocide actuel.

- Afin de lutter contre l'apartheid médiatique, les jeunes informés et les étudiants actifs de toutes les universités devraient écouter la voix du peuple opprimé de Gaza.

- Les professeurs des universités devraient éclairer leurs jeunes élites en surmontant la tyrannie de la sagesse intellectuelle imposée par le système de domination.

- Les gens de culture et d'art, avec leurs outils artistiques, soient les voix fortes des enfants et des femmes piégés sous les ruines des crimes du régime occupant.

- Les militants étudiants, en surmontant la politique d'activité sélective en matière de droits de l'homme, s'opposent à cette grande discrimination historique.

En fin de compte, tout en saluant les âmes des martyrs et en honorant le peuple résilient de Gaza, il faut dire que l'opération de tempête d'Al-Aqsa n'était pas un acte, mais une réaction indépendante et palestinienne contre cette attaque historique vieille de 80 ans, et aussi l'usurpation d'un régime occupant, dont la réponse la moins naturelle est les événements du 7 octobre. Un événement au cours duquel le régime occupant a subi un échec majeur informationnel, militaire, social et médiatique. Il est évident que celui qui suscite le trouble ne doit pas s'étonner d'en subir les conséquences. Qui sème le vent récolte la tempête.

Dr. Erfan Khosrovian  
Recteur

